

# 2019 : Assemblée Générale : PROCES-VERBAL

Jeudi 14.03.18 , 19h30, Carnotzet des Frères, Vionnaz

**Présents** : **Comité (5)**: Serge Cleusix, Alain Richard, Josiane Zimmermann, Christine Vannay

**Membres (13)** : Pierre Zimmermann, Heidi Richard, Delalay Jessica, Monney Bertrand, Camille et Yolande Fellay, Ulrich et Fabienne Eggenberger, Patrick et Rose-Marie Marchon, Patricia Bertolini, Inês Martenet Valente, Cosandey Alain,

**Excusés (11)**: Bernard Cancedda, Cleusix Mireille, Laura Cotroneo, Laure Ogay et Samuel Monnard de Cheseaux, Famille Clément de Daillens, Italo et Luisa Landry de Riddes, Cheseaux Nathalie et Sébastien de Leytron.

## **Point 1 Accueil, approbation de l'ordre du jour et contrôle des présences**

A 19h 35, Serge accueille l'assemblée au Carnotzet des Frères à Vionnaz et remercie les présents.

Serge

## **Point 2 Approbation du PV de la dernière AG**

La lecture du PV n'est pas demandée puisqu'il a été envoyé avec la convocation. Il est accepté avec une remarque liée au nombre d'enfants (8) pour l'hiver 2018-2019.

Serge

## **Point 3 Rapport du Président pour l'année 2018**

2018, une belle année...

Serge

*« Sous la responsabilité de Blerim et du sous-signé, les deux séjours été et hiver furent de belles réussites pour la plupart des familles d'accueil et des enfants. Malgré tout, nous voyons une inversion de tendance. Pour la première fois, nous avons eu plus d'enfants en hiver qu'en été. Malgré tout, sur l'ensemble de l'année, nous restons dans une moyenne de 20 à 25 enfants. Il est certain que nos séjours-santé restent avant tout une grande aventure humaine.*

*La concordance entre familles et enfants ne peut jamais être garantie. Mais chaque année, nous faisons en sorte de nous améliorer. Je me réjouis de voir que nous avons depuis quelques années un noyau de familles d'accueil très fort et surtout avec une ambiance très conviviale : ceci est l'un des points fort de nos séjours-santé.*

*Les sorties, lors des séjours-santé, ont été de belles réussites. Bravo et merci à tous ceux qui se sont engagés. Merci à tous ceux qui nous ont aidés. Le repas des familles, au terrain de foot, a été une superbe journée. Merci à Chelo pour sa spécialité et à tous les généreux artisans qui y ont collaboré.*

*Merci à toute l'équipe qui s'est occupée du tournoi « Bulle d'Air », en particulier à Alain qui a pris sur lui de le remettre sur pied, surtout pour une deuxième édition qui n'était pas gagnée d'avance.*

*Comme pour tout nous nous devons d'être attentifs à l'évolution des nouvelles technologies. Cette année avec les familles d'accueil certaines décisions ont été prises pour éviter une trop grande diffusion de photos sur les réseaux sociaux. En outre, chaque famille d'accueil garde un œil sur l'utilisation faite des smartphones. Ces deux points sont importants pour une bonne intégration et un heureux partage lors des séjours.*

*Viktoriya est venue pendant trois mois, elle a subi trois opérations durant ce séjour. Les résultats de ces opérations ne seront visibles qu'en 2019 où elle reviendra pendant deux mois en mars et avril.*

*Cette année nous pouvons être satisfaits par la récolte de fond, que ce soit pour Viktoriya ou pour Istok ; ces deux récoltes bien séparées ont été de belles réussites. Nous adressons un merci particulier à la Loterie Romande qui a augmenté le montant de son soutien.*

*En collaboration avec deux autres associations nous avons pu finaliser le convoi humanitaire pour le Kosovo, près de trois tonnes de matériel majoritairement scolaire ont été emmenés dans la banlieue de Pristina. Merci à tous ceux qui ont aidé à le réaliser et à Blerim pour l'organisation.*

*Je finirais, en remerciant toutes celles et ceux qui nous ont aidés durant cette année 2018. Pour ne pas faire d'impair, je ne citerais personne. Chacun connaît son engagement et l'amitié que nous vous portons !*

*Merci au comité pour son engagement sans faille durant toute l'année et surtout lors des séjours. Durant 2018 nous avons accueilli de nouveaux membres ; malheureusement certains n'ont pas réussi à prendre la mesure du temps demandé pour cette activité, merci à eux d'avoir essayé ; heureusement il nous reste Josiane qui elle s'est totalement bien intégrée. »*

#### **Point 4 Lecture et approbation des comptes 2018**

Alain nous fait une lecture détaillée des comptes ; tout se concrétise par les chiffres suivants :

Les charges se montent à	CHF 56'771.21
Les revenus à	CHF 62'010.35
Le total des actifs se monte à	CHF 43'719.40
L'exercice 2018 se solde par un bénéfice de	CHF 5'239.14

Les comptes ont été vérifiés par Inès et Ulrich. Ils nous lisent leur rapport et demandent à l'AG d'accepter les comptes et remercient le caissier pour la bonne tenue des comptes.

Au vote, les comptes sont approuvés à l'unanimité.

#### **Point 5 Lecture et approbation du budget 2019**

Recettes : demande à la loterie romande, les manifestations, récoltes diverses de dons, dons pour Viktoriya

Dépenses : 2 séjours-santé avec soins aux enfants, Traitement de Viktoriya au CHUV, diverses actions

Le budget 2019 sera de CHF 41'500.

Le budget est accepté à l'unanimité.

#### **Point 6 Admission - démission**

Rien à signaler

#### **Point 7 Election au comité**

Gérard Dutoit et Alda De Almeida : démissions du comité

Laura Cotroneo est présentée comme nouveau membre et est acclamée. Elle souhaite se mettre à disposition de Istok pour n'importe quel poste. Elle aidera donc Serge pour l'organisation des sorties et fera partie de l'équipe « manifestation ». Merci pour cette aide bienvenue.

#### **Point 8 Election des vérificateurs de comptes**

Inès et Ulrich prolongent leur mandat. Merci pour leur disponibilité et leur travail et acclamation de l'AG.

Alain

Serge

## **Point 9            Activités 2019 d'Istok-Source**

### ✓ **LES SEJOURS SANTE : été et hiver**

#### **ETE : dim 21.07.19 au dim 11.08.19**

- Responsable du séjour : Serge
- Sorties été : 3 soit mercredi 24.07, mardi 30.07 et mercredi 07.08. Le repas des familles aura lieu le dimanche 04.08. Alain Cosandey, famille d'accueil, travaille aux Mines de sel à Bex. Il a obtenu que la première sortie se passe aux mines. Merci à Alain pour avoir obtenu la gratuité de cette visite.

A ce jour :

9 anciennes familles et 14 enfants dont Vika et 1 seul nouveau.

L'accompagnante sera Ina de l'année dernière qui logera à nouveau chez Patricia Bertolini.

2	Lancelloti Pasquale et Chelo
3	Cardoso Vitor et Ana
1	Delacoste Christelle et Lionel
1	Oguey Laure et Samuel Monnard
2	De Almeida Alda
1	Cotroneo Laura
1	Cosandey Nathalie et Alain
2	Fellay Camille et Yolande
1	Serge et Mireille

#### **HIVER : dim 22.12 au dim 05.01.20**

Responsable du séjour : Blerim

A ce jour : 4 enfants

- 1        Jessica Delalay et Bertrand Monney
- 2        Fellay Yolande et Camille
- 1        Inês Martenet Valente

La famille Clément de Daillens nous invite à nouveau à partager un goûter chez eux. Merci d'avance à cette ancienne famille d'accueil, toujours disponible.

### ✓ **VIKTORIYA**

Vika est arrivée le 3 mars 2019 et partira le 5 mai 2019. Il était urgent qu'elle revienne faire des contrôles. Elle a donc subi IRM et opération à un orteil avec ablation d'une phalange.

Elle doit encore recevoir des soins et passer des examens du cœur.

Elle loge à nouveau chez les Cleusix.

## **Point 10            Divers**

### ✓ Recherche de fonds :

Plus de 30 fondations ont été approchées. Une seule a répondu positivement en nous proposant leur aide pour l'envoi de matériel médical.

Plus de 300 entreprises ont reçu une demande par lettre. Les sous commencent à rentrer.

Pierre Zimmermann demande aux membres de participer aussi activement à la recherche d'idées. Exemple : lors de manifestations, soupers d'entreprise, joutes sportives .... Oser s'approcher des organisateurs afin de leur demander en cas de bénéfice de penser à notre association.

- ✓ Nous remercions la presse de jouer le jeu de l'information, régulièrement : NF, radios, canal9.
- ✓ Bernard Cancedda a repéré à Genève, 3 ambulances parkées depuis fort longtemps, sans plaque. Il est en communication avec son propriétaire. Istok est intéressé. De nombreux chauffeurs dans l'assemblée se proposent pour les conduire afin de les amener chez les futurs bénéficiaires.
- ✓ Jessica Delalay demande de ne plus recevoir de mail concernant l'action qui avait été menée avec la Raiffeisen pour le crownfounding pour Vika. Serge précise que l'action se terminera en mai par les remerciements.
- ✓ Alain Cosandey se réjouit de nous accueillir aux mines de Bex.
- ✓ Patrick Marchon demande des nouvelles de la scolarisation de Vika quand elle est en Suisse. Serge répond que tous les matins, Vika reçoit un message de son école au Belarus lui expliquant les devoirs à effectuer.

L'assemblée est close à 20 h 25.

C'est toujours un réel plaisir d'échanger autour d'une belle et sympathique verrée aux Gourmands Disent et surtout en partageant un magnifique gâteau aux pommes de Bertrand Monney.

Le président

La secrétaire

Serge Cleusix

Christine Vannay-Turin